Deux artistes céramistes exposent à la galerie de l'ancienne Poste

TOUCY. La galerie de l'ancienne Poste clôture sa programmation 2013 avec le céramiste franco-britannique Alistair Danhieux, saluant ains l'entrée de l'artiste au sein du conseil d'administration de l'association. Né en 1973 à Crewe, en Angleterre, Alistair Danhieux y s'est installé au début des années 2000 en Puisaye. Depuis, il enseigne au centre de formation des potiers, le Cnifipp, à Santa-Mannd. Alistair Danhieux é set fait connaître par sa technique très maîtrisée du « raku nu », à laquelle fut dédiée sa première exposition personnelle à la galerie, en 2009. L'artiste se concentre aujourd'hui sur une nouvelle démarche plus sculpturale de la terre. Sur son invitation, la jeune céramiste Océane Madelaine présente à ses côtés sa première exposition en galerie avec ses dernières créations inspirées de la nature rocheuse des Corbières, où elle a choisi de vivre. Cette double exposition est à découvri jusqu'un 3 janvier à la galerie de l'ancienne Poste, place de l'Hôtel-de-Ville à Toucy, du jeudi au dimanche inclus de 10 heures à 12 h 30 et de 15 à 19 heures. Rensejemements au 03.86.74.33.00; uwur.galerie-ancienne-poste, con se

